

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Accident à la piscine des Mélèzes : l'enfant impliqué a été identifié

Dans la cadre de l'enquête relative à l'accident survenu le mardi 12 août 2025 à la piscine des Mélèzes à La Chaux-de-Fonds, l'enfant impliqué a été identifié. Les éléments recueillis confirment qu'il s'agit d'un drame accidentel.

Diverses investigations ont été menées et plusieurs personnes ont été entendues dans le cadre de cette tragique affaire. Grâce au signalement et aux témoignages recueillis, l'enquête a permis d'identifier l'enfant présumé impliqué dans ce dramatique accident. Les éléments rapportés lors des auditions confirment son implication ainsi que le caractère accidentel de l'évènement. Il s'agit d'un jeune garçon de nationalité suisse, âgé de 8 ans.

Au vu du contexte de cette affaire, par respect pour les familles impactées et compte tenu de l'âge de l'enfant, aucune autre information ne sera communiquée.

Le dossier sera transmis à la justice des mineurs pour la suite de la procédure.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 14 août 2025